
令和４年度 第１回草加市環境審議会会議録（概要版） 

 

１ 開催日時 

  令和４年８月２２日（月）午前１０時～午前１２時１０分 

 

２ 開催場所 

  草加市役所本庁舎西棟５階 第１～２会議室 

 

３ 出席者の氏名 

 ⑴ 委 員 瀨田会長、菅副会長、篠宮委員、阿部委員、渡邊（明男）委

員、一之瀬委員、宮田委員、渡邉（明海）委員、斉藤委員、 

午来委員 

 ⑵ 事務局 福島市民生活部長、丸山副部長（兼）環境課長、谷口環境課課長

補佐、須永公害対策係長、松田環境推進係長、梅澤環境推進係主

任 

 ⑶ 説明員 後藤廃棄物資源課長、大平くらし安全課課長補佐、生亀みどり公

園課課長補佐 

 

４ 会議の次第 

 ⑴ 開会 

 ⑵ 傍聴人について 

 ⑶ 委員自己紹介 

 ⑷ 事務局紹介 

 ⑸ 会議録の署名委員について 

 ⑹ 審議・報告等 

  ① 第二次草加市環境基本計画（第二版）等の進捗状況について 

  ② 草加市役所エコ計画の進捗状況について 

  ③ その他 

 ⑺ 閉会 

 

５ 公開・非公開の別 

  公開 

 

６ 傍聴者数 

  ０人 

 



７ 審議の結果 

 ⑴ 第二次草加市環境基本計画（第二版）の進捗状況について、令和３年度の

実績を事務局から報告、審議を行った。 

 ⑵ 草加市役所エコ計画の進捗状況について、令和３年度の実績を事務局から

報告、審議を行った。 

 ⑶ その他、市北東部スポーツ推進地区等について事務局から報告を行った。 

 

８ 主な意見 

 ⑴ 第二次草加市環境基本計画（第二版）の進捗状況について 

  ・ＢＯＤ等の水質については、草加市の上流から流れてくる水自体を変える

ことは難しい。草加市内に入り込んでくる時にチェックすることが重要だ

と考える。元々汚れているとなると、目標達成は難しい。 

・市民1人1日当たり可燃ごみ排出量等について、実績は改善しているが、水分

量の考え方等はどうなっているのか。以前も行っていた、ひとしぼり運動

等、市民への呼びかけを行うと良いと考える。 

・葛西用水路での工事予定と絶滅危惧種キタミソウの保護について、キタミ

ソウの発育に影響が出ないように、水位や重機の取り扱い等に十分な配慮

を行い、情報を迅速に共有してほしい。 

・新型コロナウイルス感染症対応という理由で実施できない状況では残念な

ので、情報収集をしてなんとか事業実施してほしい。環境悪化は待ってく

れない。イベントのオンライン化等、市としての啓発を行ってほしい。 

・クビアカツヤカミキリについて、市のネット巻き付け等の対応が遅い。今年

度の対応が遅れたことによる来年度の飛散を危惧している。縦割り行政で

は円滑に進まないので連携してほしい。 

 ⑵ 草加市役所エコ計画の進捗状況について 

・新庁舎が建つと思うが、現計画では現庁舎による試算なので見直しが必要

ではないか。 

・グリーン購入実績やエコ計画活動実績については、調査項目等を削って、そ

の分のマンパワーを他の事業実施等に充てていくのが良いと考える。 

・エネルギー使用量等については、上位３部局の教育総務部・上下水道部・市

立病院を改善するのが効果的である。 

 ⑶ その他 

  ・市北東部スポーツ推進地区等について、柿木田んぼの大きな水田等、昔の

面影がなくなってきてしまっていることを寂しく思う。次世代にきちんと

引き継いでいきたい。 

 



９ 審議の概要 

  詳細な会議録は、市役所情報コーナーで公開する。 


